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Der „giardino segreto“, der „geheime Garten“ ist seit der Zeit der Renaissance in der Gartenbaukunst ein sorgfältig angelegter Bereich und geschützter Ort, der dem privaten Rückzug und der Erholung dient. Gleichzeitig ist der Begriff ein Topos der Kunst- und Literaturgeschichte, wo er nicht selten den Schauplatz und die Projektionsfläche für emotionale Stimmungen benennt. In der Ausstellung wird der Begriff aufgenommen für die Installationen von Arbeiten des Fotokünstlers Ingolf Timpner. Ausgehend von den Theorien der Gartenkunst wie sie im Barock gepflegt wurde und in den Arbeiten des Porzellankünstlers Johann Peter Melchior anklingen, inszeniert Timpner Pflanzenmotive zu barocken Blumenarrangements oder weckt mit Motiven wie Lotosblüten oder Seerosen Anklänge an klassizistische Formvorstellungen bis hin zur Malerei der Impressionisten.
 
[bookmark: _GoBack]Since the Renaissance “giardino segreto” or “secret garden” is a meticulously structured area and protected space for private retreat and recovery. At the same time it is a topos in literature and art history where it often symbolizes a theatre and projection surface for emotional states of mind. At the exhibition the phrase is used to describe a display of works by the visual artist Ingolf Timpner. Starting from baroque theories about garden architecture, catching a glimpse of the work of porcelain artist Johann Peter Melchior (1747-1825), Timpner approaches in different ways the art of depicting plants and flowers. By transforming motives like lotus and water lilies he opens the range from baroque flower arrangement and classicist ideas up to the paintings by the  Impressionists.

